

Le jury du Prix Glauber Rocha siège à La Havane



La Havane, 14 décembre (RHC)- La presse étrangère accréditée à La Havane pour le 39e Festival International du Nouveau Cinéma Latino-américain doit élire aujourd'hui le film qui a remporté le Prix Glauber Rocha, placé sous les auspices de l'agence de presse Prensa Latina.

Des correspondants de médias étrangers choisiront le long-métrage de fiction qui analyse avec un niveau artistique élevé la réalité sociale de la région et la lutte pour l'amélioration de l'homme.

Le Prix sera remis demain au cours de la cérémonie des prix collatéraux de l'actuelle édition du festival de cinéma qui se déroule depuis le 8 novembre et qui prendra fin dimanche prochain.

Le Prix Glauber Rocha a été fondé en 1985 dans le but d'encourager le mouvement du nouveau cinéma latino-américain qui a pris une force particulière dans les années 60 du siècle dernier à la recherche d'une image visuelle décolonisée.



Radio Habana Cuba